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経 営 審 議 会 議 事 録 

公立大学法人釧路公立大学 

令和６年度 第５回 経 営 審 議 会 

日 時 令和７年（2025年）３月３日（月）13時 56分～14時 56分 

場 所 釧路公立大学 第１会議室 

 

出席者 

 

名塚議長（理事長）、白川委員（学長）、太田委員（事務局長）、 

清水委員、佐藤委員 

 

 

欠席者 

 

菅野委員 

 

 

概 要 

 

議 題 

（１）令和７年度予算について 

事務局から令和７年度予算について説明があり、議案のとおり承認

された。清水委員から補助金等収入の減少理由について質問があり、

事務局から回答があった。 

（２）各種規則・規程の制定及び改正について 

 事務局から各種規則・規程の制定及び改正について説明があり、議

案のとおり承認された。 

報 告 

（１）教員の採用について 

   白川委員から令和７年度新たに教員として採用予定となった２名

について報告があった。 

（２）事務局職員の採用について 

   事務局から令和７年度法人職員として採用予定となった１名につ

いて報告があった。 

（３）中央大学との連携について 

   事務局から来年度、中央大学等との連携事業、大学院進学相談等を

担う大学連携準備室の設置及び室長予定者について報告があった。 

（４）釧路公立大学将来構想検討会議について 

   事務局及び白川委員から、将来構想検討会議でのこれまでの検討概

要について報告があった。佐藤委員から編入制度について質問があ

り、太田委員から回答があった。清水委員から学生確保の対応策に対

する意見及び大学統合について質問があり、名塚理事長から回答があ

った。 

（５）令和７年度入学志願状況について 

   事務局から令和７年度の入学志願状況について報告があった。 
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（６）令和６年度卒業予定者の就職内定状況について 

   事務局から令和６年度卒業予定者の就職内定状況について報告が

あった。 

（７）釧路しんきん地域人材育成奨学金奨学生について 

   事務局から令和６年度に決定された、釧路しんきん地域人材育成奨

学金奨学生３名について報告があった。佐藤委員から奨学金制度によ

る釧路地域への就職率向上について発言があった。 

（８）学生の活躍について 

   事務局から令和６年度のスポーツ及びゼミ活動における学生の活

躍について報告があった。また、太田委員から卒業生の活躍について

報告があった。 

その他 

（１）令和７年度スケジュールについて 

   事務局から、令和７年度の経営審議会開催スケジュールについて説 

  明があった。 

 

 

 

 

 

以 上  

 

 

 

 

 

 


